

## Pour les membres du Staff



Suite au dépannage de Charles34, le samedi 10 mars 2018, (voir [ici](#) pour ceux qui ne l'aurait pas vu), Ouargla, Greg 54, et moi-même vous présentons et proposons un projet d'entraide. Destiné à nos membres en détresse, lors de déplacements loin de leurs bases, il s'agit d'offrir une alternative d'assistance extérieure en cas d'urgence.

Ouargla a déjà mis en place cette chaîne d'entraide dans un autre domaine. Il vous le présente sommairement ci-après.

**« Lors de mes raids marocains (j'ai plus de 5000 kms de désert, seul, en courant), j'ai organisé une chaîne humaine sur tout le sud (de Tata à Merzouga, pour faire simple) qui consistait à utiliser des locaux fiables, chargés de recevoir les appels urgents et de décider des suites à donner. On ne peut plus simple et très rapide d'exécution. Ceux-ci disposaient, chacun dans leur secteur, de points d'appuis humains et véhicules de manière à intervenir rapidement. Chaque secteur se reliant l'un à l'autre de façon à n'avoir aucun vide géographique. »**

Le mode opératoire est le suivant : avoir un ou des membres PGR (ou d'autres quatre-quatreux grâce aux relations de chacun) disponibles pour aller aider et dépanner un des nôtres dans le besoin, un peu comme les dépanneurs de garde sur autoroute ou une hotline d'assistance des assurances.

Comme chacun a sa propre vie et ses occupations (travail, famille, etc...), ce service serait une solution de secours de dernier recours avant le dépanneur. Nulle autre raison que l'urgence ne pourra justifier une intervention, le site remplit grandement tous les autres services.

**Il sera important de préciser que dans aucun cas, tout ceci serait contractuel.**

**Nous parlons ici de 1<sup>ère</sup> alternative, bénévole, avant d'autres procédures.**

## QUELLES SERAIENT LES ETAPES DE MISE EN ŒUVRE ?

- Créer une discussion sur le forum, afin de recueillir des avis divers et informer.
- Recenser dans une rubrique un ou topic, les volontaires pour être responsable de chaque département (chaque responsable recrutera sa propre équipe dans son secteur).
- Le responsable aura la liste des membres dans son secteur avec leurs coordonnées (à lui de se constituer son carnet d'adresse à l'aide de PGR et des renseignements donnés par les membres). Ce sera plus simple et il y aura moins de n°, adresses mails et coordonnées qui traîneront sur le site.

- Définir ou laisser les volontaires définir leurs périmètres d'actions, quitte à diviser ou regrouper certains départements selon la densité des membres PGR ou la complexité de la zone (montagne, urbaine, campagne, campagne profonde, etc...).
- Chacun prendra une zone selon ses capacités et ses contraintes. Au point zéro, lors du déploiement du dispositif, il y aura des zones sans référent PGR. Nous ne doutons pas que la mise en place déclenchera du volontarisme interne. A terme, l'objectif est de couvrir le territoire et que chacun parte rassuré.
- Pour prévenir le responsable de la zone, on pourrait par exemple utiliser des applications smartphone comme ICE GeoAlert qui est principalement par les joggeuses et joggeurs : en cas de problème, le membre en problème envoie via l'appli un message d'alerte et sa position au référent. Cette application est gratuite et disponible sur Android et iOS.
- Empêcher toute copie ou autre mise en œuvre sur ce modèle pour garder « l'exclusivité » de ce système pour les membres PGR.

## Mots de fin qui reste les règles primordiales

*Entraide gratuite grâce à la générosité et au volontariat des membres PGR*

&

**Aucun engagement, ni contrepartie de la part de PGR et des membres ne pourront être opposés.**

Amicalement,  
Ouargla, Greg54 et Ghislain36